
 
    

      

  

Botucatu, 16 de novembro de 2020. 

Exmo. Sr.  

Ednei Lázaro da Costa Carreira  

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário 
Adjunto de Assuntos de Transporte Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em 
atenção ao respeitável Requerimento n. º 828, aprovado em Sessão Ordinária de 
26/10/2020, através do qual solicita “que as linhas de ônibus do transporte coletivo 
que passam pelo Jardim Maria Luiza voltem a circular normalmente assim como 
antes da pandemia da COVID-19” esclarecer o que segue: 

                                                                                                                                                                               
Informamos que analisaremos o pedido considerando a viabilidade técnica, 
destacamos que acompanhamos diariamente – inclusive com equipe de supervisão 
de transporte coletivo embarcada – a operação da referida linha e que diversos 
ajustes e reforços foram executados visando melhorar a frequência da mesma.  
                                                                                                                         
Atenciosamente, 
                                                                            
   
 
 
 
 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo 

 


